



Spendenaktion für Restaurierung: Geriatrie-Chefarzt Dr. Manfred Wappler betrachtet die Brillen-Szene (links). Das Wildunger Original zeigt damit die erste Darstellung einer Brille nördlich der Alpen.

FOTO: BERND SCHÜNEMANN/ARCHIV

Neuer Glanz für das Altarbild

Krankenhaus froh über Restaurierung

Hofgeismar – Ein kleiner Schatz steht im Andachtsraum des Evangelischen Krankenhauses Hofgeismar: eine Kopie des Altarbildes des Conrad von Soest. Das Original ist ein bedeutendes Werk in der Kunstgeschichte und in der Bad Wildunger Stadtkirche zu sehen. Nicht nur das Original musste vor Jahren aufwendig restauriert werden. Auch an der Nachbildung hatte der Zahn der Zeit genagt. Inzwischen ist die Restaurierung abgeschlossen, berichtete Krankenhaus-Geschäftsführerin Ina Bäcker auf HNA-Anfrage.

Coronabedingt hatten sich die Arbeiten verzögert. Wie die HNA berichtete, hatte das Krankenhaus schon Ende des Jahres 2020 zu einer Spendenaktion aufgerufen, um die notwendigen Arbeiten finanzieren zu können. Die Restauratorin Silvia Behle aus Willingen (Kreis Waldeck-

Frankenberg) hat das Altarbild restauriert.

Kunst-Studenten hatten die Kopie angefertigt, als das Originalbild des Conrad von Soest in den 1990er Jahren aufwendig restauriert werden musste. In dieser Zeit stand die verkleinerte Nachbildung über mehrere Jahre in der Bad Wildunger Stadtkirche. Von dort kam sie zum Evangelischen Krankenhaus.

Wegen der Pandemie musste die Restaurierung mehrfach verschoben werden, teilte das Krankenhaus jetzt mit. Nachdem Restauratorin Behle das Bild fertiggestellt hatte, wurde es den Spenderinnen und Spendern vorgestellt. Während eines Gottesdienstes im Herbst wurde das restaurierte Bild gewissermaßen eingeweiht. Dazu hatte das Krankenhaus die Spender eingeladen. Coronabedingt sei die Resonanz nur gering gewesen.

ber